巻頭● |沖縄の「米軍基地NO!」の声と連帯する「もうやめよう!日米安保条約」6・19集会へ

四人の共同声明であった。そこには、このように記されている。委員会」の岡田外務大臣・北澤衛大臣とクリントン国務長官・ゲイツ国防大臣の鳩山政権の「迷走」のゴールは、五月二八日に発表された「日米安全保障協議

域に設置する意図を確認した」 走路を持つ代替の施設をキャンプ・シュワブ辺野古崎地区及びこれに隣接する水「両政府は、オーバーランを含み、護岸を除いて一八〇〇メートルの長さの滑

もある。

の外交交渉もせずに、まるのみしているだけなのだ。そこには、こういうくだりの外交交渉もせずに、まるのみしているだけなのだ。そこには、こういうくだりつての「自民党政権」案が基本的にそのままである。アメリカの基本要求をなんの配慮の強調があり、少し修正しているというイメージ演出はされているが、かの配慮の強調があり、少し修正しているというイメージ演出はされているが、かり野古新基地づくりという元案の再確認である。訓練移転の「拡充」や環境へ

る決意を確認した」。 文書『再編の実施のための日米ロードマップ』に記された再編案を着実に実施す文書『再編の実施のための日米ロードマップ』に記された、二○○六年五月一日のSCC

沖縄差別に同情の声を発しながらのこの非難に合流していいわけがない。事同盟こそが大切」という大前提に立ち、沖縄の人びとの心をもてあそんだと、まは鳩山非難の大合唱だ。私も「あきれた」ことにはかわりはないが、「日米軍「最低でも県外」と公約した鳩山首相のこのあきれたゴールの明示に、マスコ米軍の「再編」戦略全体を、あらためてまるのみしたという宣言である。

基地については鳩山路線の踏襲をすぐ公言し出した。

墓地については鳩山路線の踏襲をすぐ公言し出した。

墓地については鳩山路線の踏襲をすぐ公言し出した。

をして鳩山の小沢をみちづれにした辞職である。新首相となった菅直人も、沖縄に福島バッシングの声が大量に垂れ流されている。このゴールの大騒ぎのマスコに福島バッシングの声が大量に垂れ流されている。このゴールの大騒ぎのマスコに福島バッシングの声が大量に垂れ流されている。このゴールの大騒ぎのマスコに福島バッシングの声が大量に垂れ流されている。このゴールの大騒ぎのマスコに福島バッシングの声が大量に垂れ流されている。新首相となった菅直人も、沖縄をして鳩山の小沢をみちづれにした辞職である。新首相となった菅直人も、沖縄をして鳩山の小沢をみちづれにした辞職である。新首相となった菅直人も、沖縄をして鳩山の小沢をみちづれた。

たてる契機をうみだしたとはいえないだろうか。問題は突破できないのではという疑問を少なからぬ人びとの心にあらためてかきにしている「日米同盟(安保条約)体制」へのみなおしという回路抜きに、この基地の声をマスコミに大々的に露出させる機会をつくり出し、マスコミがタブー基地の声をマスコミに大々的に露出させる機会をつくり出し、マスコミがタブーしかし冷静に、今の状況を考えると、鳩山首相の「迷走」は、沖縄現地の反軍

6・19行動を、ともに!

各地の反基地運動の拡大と深化こそが、あれだけの戦後最大の国民運動といわる六〇年反安保闘争の空前の高揚のベースにあったという歴史的事実。歴代のれる六〇年反安保闘争の空前の高揚のベースにあったという歴史的事実。歴代の自民党政権は、その事実を通して、安保体制の是非という巨大政治課題を全国政治の課題としては見えなくさせてきたのだ。いいかえれば、米軍基地を沖自民党政権は、その事実を通して、安保体制の是非という巨大政治課題を全国政治の課題としては見えなくさせてきたのだ。いいかえれば、米軍基地が集中させられた沖縄にのみ反基地・反安保の声は閉じこめられ続けてきたのである。しかし、「迷走」の過程で局面は大きく動いた。もちろん動かした根源のエネルギーは沖縄の島ぐるみの怒りの大爆発である。この闘いは全国メディアであるルギーは沖縄の島ぐるみの怒りの大爆発である。この闘いは全国メディアであるルギーは沖縄の島ぐるみの怒りの大爆発である。この闘いは全国メディアであるルギーは沖縄の島ぐるみの怒りの大爆発である。この闘いは全国メディアであるルギーは沖縄の島ぐるみの気息である。

しているのだ。 米安保体制是非」という全国的な政治問題であるという事実に人びとは気づき出米安保体制是非」という全国的な政治問題であるという事実に人びとは気づき出「沖縄米軍基地問題」と枠をはずさずに報道され続けているこの問題は、実は「日

しようとしている菅政権もこの点こそが批判されるべきなのだ。政権(これでは自民党政権と同じ)という点にこそあった。この路線を「踏襲」の利害を考えずにアメリカ(軍)の都合だけを考えている、アメリカのいいなり 鳩山政権の批判されるべきだった点は、日本の政府でありながら日本列島住民

つあるのだ。報道で見えにくくなっているとはいえ、大きなチャンスの状況を切り拓き出しつ報道で見えにくくなっているとはいえ、大きなチャンスの状況を切り拓き出しつ保運動は追い込まれ続けてきた。しかし沖縄の粘り強い闘いは、マスコミの操作保運動は追い込まれ続けてきた。しかし沖縄の粘り強い闘いは、マスコミの操作を通りであるのだ。

私たちは、六月一九日に「もうやめよう!日米安保条約――米国・日本・沖縄私たちは、六月一九日に「もうやめよう!日米安保条約――米国・日本・沖縄私たちは、六月一九日に「もうやめよう!日米安保条約――米国・日本・沖縄

(事務局)